

## Beschlussvorlage

061/2009

Beratungsfolge:	Gremium:	Art der Sitzung:	
25.05.2009	Kreisausschuss	nicht öffentlich	entscheidend
	Kreistag	öffentlich	entscheidend

### **Tagesordnung:**

Änderung der Kreisgrenze im Rahmen der Flurbereinigung Biedesheim  
(Donnersbergkreis)

### **Beschlussvorschlag:**

Der Landkreis Bad Dürkheim stimmt einer Änderung der Kreisgrenze zum Landkreis Donnersbergkreis im Rahmen des Beschleunigten Zusammenlegungsverfahrens Biedesheim zu. Die Änderung soll dem Vorschlag des DLR Westpfalz entsprechend erfolgen (vgl. Übersichtskarte zur Beschlussvorlage).

### **Finanzielle Auswirkung:**

Ja  Nein

Produktsachkonto/Projekt:

Ansatz:

Finanzierung / noch verfügbar:

Bad Dürkheim, 28.04.2009

Sabine Röhl  
Landrätin

Seite 2 Beschlussvorlage **061/2009**

Im Flurbereinigungsverfahren Biedesheim (Landkreis Donnersbergkreis) -Beschleunigtes Zusammenlegungsverfahren - sollen infolge der neuen Feldeinteilung gemäß § 58 Abs. 2 des Flurbereinigungsgesetzes (FlurbG) die Gemeindegrenzen zwischen den Ortsgemeinden Biedesheim und Kindenheim, die zugleich Kreisgrenzen sind, zweckmäßig geändert werden.

In der beigefügten Karte ist die derzeit gültige Kreisgrenze als „alte Kreisgrenze“ bezeichnet und strichpunktiert dargestellt.

Die geplante „neue Kreisgrenze“ ist als einfach gestrichelte Linie dargestellt.

Die vorgeschlagene Grenzänderung wurde von der zuständigen Flurbereinigungsbehörde – Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum (DLR) Westpfalz – flächenneutral gestaltet, das heißt, die Größe der betroffenen Landkreise ändert sich nicht.

Der Änderung der Verbandsgemeinde- bzw. Gemeindegrenzen haben bereits zugestimmt:

- der Verbandsgemeinderat Grünstadt-Land
- der Gemeinderat Kindenheim
- der Verbandsgemeinderat Göllheim
- der Gemeinderat Biedesheim

Die Verwaltung schlägt vor, der Änderung der Kreisgrenzen wie folgt zuzustimmen:

„Der Landkreis Bad Dürkheim stimmt einer Änderung der Kreisgrenze zum Landkreis Donnersbergkreis im Rahmen des Beschleunigten Zusammenlegungsverfahrens Biedesheim zu. Die Änderung soll dem Vorschlag des DLR Westpfalz entsprechend erfolgen und ist in einer Karte, die Bestandteil der Niederschrift über die heutige Sitzung ist, dargestellt.“

### **Anlagen:**

Karte mit „alter“ und „neuer“ Kreisgrenze